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SINTESI DELLA SEDUTA 

 

Luogo Videoconferenza su TEAMS  

Data 13/02/2024 Orario 14.30  
 
Presenti: vedi allegato 1 
 
 
In data martedì 13 febbraio 2024 in videoconferenza su TEAMS si è incontrato il 
CCMSS del Distretto Savena Idice, dove si sono trattati i seguenti punti all’OdG: 

1. Programmazione attività finanziate con fondi socio-sanitari per annualità 2024 
proposta in sede di Comitato di Distretto; 

2. Aggiornamento su stato avanzamento cantieri e lavori finanziati con PNRR presso 
le strutture sanitarie del Distretto; 

3. Varie ed eventuali di giornata. 
 

 

Alle 14.35 il dr. Baccarini apre la seduta. 
 
Il dr. Romando grande chiede una maggiore partecipazione con gli enti Locali e di 
essere informati sugli incontri del Comitato di Distretto e sulla Conferenza Territoriale. 
La Assessora Falciatore comunica che i verbali sono del Comitato di Distretto sono 
pubblicati sul sito dell’Ufficio di Piano ma che ne manderà copia via mail tramite 
segreteria. 
 
Il dr. Romano Grande comunica che il 28/2 si terrà un incontro con la Direzione per 
visionare la nuova bozza della procedura delle segnalazioni e chiede se qualcuno del 
Distretto vuole partecipare.  
 
PUNTO 1) Programmazione attività finanziate con fon di socio-sanitari per 
annualità 2024 proposta in sede di Comitato di Dist retto; 
 
Il dr. Baccarini introduce le proposte delle attività finanziate con i fondi socio sanitari 
per l’anno 2024. In particolare si evidenzia la possibilità di ampliare  n. 25 posti presso 
la CRA del Casalino. La spesa sarà sostenuta  dal fondo FRNA e  dal Bilancio 
Sanitario dell’Azienda come previsto dalle normative vigenti. 
Si sottolinea che questo è stato possibile anche grazie alla collaborazione con gli enti 
locali che dovranno sostenere parte delle spese delle rette dei cittadini meno abbienti.  
Un ulteriore intervento previsto è quello di erogare un contributo UNA TANTUM ai 
cittadini, possessori di determinati requisiti, che sono ricoverati in CRA ( CP e RSA)  
privati o che assistono persone non autosufficienti al domicilio con l’ausilio  di 
assistenti familiari. 
La dr.ssa Bertagni presenta le slide (all.2) con la programmazione del 2024 e illustra 
altri punti principali del programma, oltre a quanto già illustrato dal dr. Baccarini. E’ 
prevista l’apertura del Centro Diurno Villa Glory a  Monterenzio entro marzo 2024 in 
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cui sono previsti 7 posti, allo scopo di facilitare gli ospiti residenti in quel Comune che 
frequentavano i Centri Diurni di Ozzano o di San Lazzaro. Comunica anche che è 
stato proposto l’aumento del rimborso IRT da 50 a 75 euro al giorno, in analogia a 
quanto previsto dalla DGR 273/2016 e che sarà  ampliato anche alla categoria dei 
disabili.  
Comunica inoltre che per l’erogazione degli assegni di cura,  è stata sospesa 
l’applicazione dei criteri di priorità previsti dal Regolamento dell’Azienda USL, a fronte 
di una rilevante diminuzioni del beneficio economico erogato nel corso dell’anno 2023 
e in quanto non presente lista d’attesa.  
E’ prevista inoltre l’apertura di  un ulteriore posto da dedicare alle dimissioni protette 
presso la CRA Villa Silvia nel mese di febbraio 2024. 
 
La dr.ssa Falciatore e dr.ssa Filippini ringraziano per quanto sta facendo il Distretto per 
cercare di ampliare l’offerta dei Servizi Socio Sanitari nel ns. Territorio. 
Il dr. Baccarini riporta inoltre che il gestore della CRA Sacra Famiglia aveva espresso 
delle difficoltà di natura economica nella gestione della struttura,  in particolare modo 
riferite al costo sostenuto per garantire le prestazioni infermieristiche sulle 24 H a 
fronte di un riconoscimento di onere sanitario insufficiente per la copertura richiesta. Al 
tal fine si è valutato di aumentare l’onere sanitario per mantenere inalterata l’offerta di 
posti CRA nel territorio e confermare  le  prestazioni infermieristiche sulle 24 ore   
Il Dr. Scortichini chiede di specificare meglio come è composta la retta della CRA.  
La dr.ssa Bertagni spiega che l’importo medio per il ricovero in una CRA accreditata è 
di circa 110/120,00 euro al giorno e vengono suddivisi in una quota a carico dell’utente 
(o del Comune per gli aventi diritto, come da normativa RER) di circa 50,00€, quota a 
carico dell’ FRNA e quota a carico del bilancio  sanitario. 
Il dr. Lorenzini informa inoltre che è previsto che la presentazione dell’ISEE diventi un 
requisito per poter accedere ai posti CRA accreditati, mentre oggi non lo è. 
 
E’ inoltre previsto di implementare l’organico in essere  nel Distretto, quale di figura di 
sistema  “case manager di rete”, a  fronte delle richieste da parte dei cittadini di 
elaborazione di Progetti di Vita  come previsti dal Decreto ministeriale 227/2021 – 
Delega al Governo in materia di Disabilità.  
L’ implementazione di un’ unità di personale è stata prevista al fine di garantire 
tempestività nella presa in carico integrata e il coordinamento del progetto  rivolto al 
singolo utente/cittadino. 
 
 
 
PUNTO 2) Aggiornamento su stato avanzamento cantier i e lavori finanziati con 
PNRR presso le strutture sanitarie del Distretto; 
 
Il dr. Baccarini illustra gli interventi in corso su Loiano: 

• Intervento di ristrutturazione della Casa di Comunità con il PNRR per 
trasformazione della ex CRA in OSCO di circa 2.570.000,00 Euro con inizio 
lavori prevista a marzo 2024; 

• Ristrutturazione interna e riorganizzazione spazi, tra cui un nuovo 
ambulatorio per piccola chirurgia, finanziata dalla RER, con termine lavori 
previsto entro 2 anni; 

• Installazione di un nuovo gruppo radiologico digitale entro fine 2024. 
 
Il Dr. Baccarini riferisce inoltre che è stato chiesto un preventivo al Dipartimento 
Tecnico per la ristrutturazione della zona che era adibita al Laboratorio Analisi per 
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riunire in un'unica Ala la Pediatria, la Continuità Assistenziale, gli Infermieri di 
Comunità e i MMG.  
 
Per quanto riguarda l’ampliamento e ristrutturazione della Casa di Comunità di San 
Lazzaro il dr. Baccarini condivide la piantina con il progetto e il tempogramma dei 
lavori (all. 3). 
La parte riguardante i lavori nel parcheggio e l’ampliamento degli ambulatori dovrebbe 
terminare a novembre 2024, mentre per la parte riguardante la ristrutturazione della 
zona della radiologia e del CUP, si inizierà con la cantierizzazione a fine anno, con 
data prevista fine lavori entro marzo 2026. 
Si propone di invitare successivamente un tecnico del Dipartimento Tecnico per 
illustrare anche il progetto della ristrutturazione interna e dell’organizzazione degli 
spazi. 
Il dr. Romano esprime perplessità nell’aver spostato gli uffici dell’URP al San Camillo, 
il dr. Baccarini riferisce che la scelta è stata condivisa con la responsabile 
amministrativa in modo che gli amministrativi del Distretto fossero riuniti in un unico 
punto. 
 
 
PUNTO 3) Varie ed eventuali di giornata. 
 
Il dr. Grande riferisce la richiesta della dr.ssa Luisa Grandi di affrontare nei prossimi 
incontri le problematiche della specialistica ambulatoriale, in particolare anche per la 
differenza riscontrata nella gestione delle aperture delle liste tra i vari Distretti della 
AUSL. Chiede al Dr. Baccarini di verificare la situazione con gli altri Distretti, insieme al 
dr. Urbinati e alla dr.ssa Tassoni e, se possibile, invitarli ad un prossimo incontro. 
 
 
 
 
Alle ore 17.30 la seduta è tolta. 
 
 
Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della 
seduta. 
 

Allegati: 
all. 1 foglio presenze; 
all. 2 Slide  
all. 3 Piantina CdS San Lazzaro 
 

 

 

      Il Presidente del CCMSS Dr. Romano Grande 

 
 


